

弘前市立裾野小学校だより



裾野っ子

弘前市十面沢字轡293
TEL 0172-99-7131
令和5年9月25日発行
(文責 教頭 石田雅昭)

修学旅行 行ってきました！！

9月13日(水)から15日(金)にかけて、修学旅行で函館に行ってきました。

1日目は函館市縄文遺跡交流センター、大船遺跡を見学し、大森勝山遺跡との違いや特徴を勉強しました。



その後、大沼で昼食のジンギスカン(人生初の児童有り)を食べて、食後にアイスクリーム作りを体験しました。

東大沼キャンプ場に移動してカヌー体験をしました。夕食後は香港、ナポリに並ぶ世界三大夜景に数えられる函館の夜景を見て子どもたちはとても感動していました。



2日目は五稜郭タワーに行った後、各班のテーマに即した見学場所へ協力しながらの自主見学。あいにく朝から小雨で、午後に

は本降り予報の中、出発しました。集合時間前には全班無事到着しましたが、雨や道に迷ったりして計画通りに行かなかった班もありましたがそれも良い経験となつことでしょう。

3日目は、レザークラフトづくり。3×5cmの牛革に各自のアイデアで刻印を木づちでたたき、最後に色を塗ってアクセサリーを作りました。中には母親や父親へのプレゼントに作った子どももいて、親思いの子どもだなあと感心させられました。最後にベイエリア(金森倉庫)で買い物をして新幹線で帰ってきました。

この3日間を通して、学校では見る事ができない子どもたちの姿や良さを発見することができ、本当に良い修学旅行でした。



避難訓練～放水訓練 お父さんかっこいい～

9月5日(火)火事を想定しての避難訓練を実施しました。今回は休み時間中の火災であり、子供たち自身の判断で避難することが求められましたが、全員安全を達成することができました。また、その後は十腰内消防団の皆様に放水訓練を見せていただきました。長内分団長さんから火災時の避難で大切なことを教えていただいたりして、子供たちは防災への意識を高めています。



子供たちから「かっこいい」の大歓声 分団長さんのお話に耳を傾けました

芸術鑑賞教室～「本物」にふれる貴重な体験～

9月6日(水)中学校と合同開催で体操演技にふれる芸術鑑賞教室が開催されました。今年度は全国的に有名な青森山田高校新体操部をお招きし、大迫力の新体操を鑑賞しました。プログラム前半で実施されたバク転やシンクロの美しさに児童生徒は魅了されました。この興奮をそのままに、次のトランポリンを使った体験コーナーでは各学年の代表全員が臆することなく宙返りを体験していました。また、このコーナーの最後には元体操東北チャンピオンの河島校長先生が補助なしでの宙返りを披露し、大きな拍手をもらっていました。



勇気を出して宙返りに挑戦



ダイナミックな演技に感激

岩木山お山参詣～郷土を愛する気持ち～

9月14日(木)岩木山お山参詣に十面沢と十腰内中心にたくさんの子供たちが参加しました。その2週間ほど前に十面沢お山の会の皆様が「子供たちに鑑賞を」と、お山参詣に使う太鼓とかねを展示させていただきました。体験してもよいということで、子供たちはとても興味をもち、よく太鼓やかねを演奏していました。写真のように後片付けもとても立派で、ここにも郷土愛が表れていました。



見事な整理整頓

ALTカイル先生着任



底抜けに明るい性格のカイル先生 日本語が上達するよう一生懸命です

前任のマイケル先生にかわり、ALTにカイル先生が着任しました。アメリカ出身のカイル先生は初日の授業で映像を交えながら自己紹介をしましたが、その中で学生時代に音楽活動を熱心にやってきたことやたくさんのスポーツに勤しんできたことをおしゃってくれました。子供たちを笑顔にし、楽しく学ばせることができた先生です。

10月の主な行事

- 3日(火) マラソン記録会 はとぶえ号 SC
- 5日(木) 5年自然教室～6日(金)
- 10日(火) マラソン記録会予備日
- 11日(水) 5、6年あすチャレスクール
- 13日(金) 5、6年ちびっ子縄文講座
- 16日(月) 不審者対応避難訓練
- 17日(火) はとぶえ号
- 19日(木) 5、6年健康教育講座
- 20日(金) 5、6年ちびっ子縄文講座
- 24日(火) SUSO農園収穫祭
- 27日(金) うりっち祭り 集金引き落とし日
- 31日(火) クラブ活動 はとぶえ号 代表委員会